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二代創辦人何壽川帶領家族退出永豐餘投控董事會，全面換上專業 經理人團隊，震撼市場。外界好奇，何壽川欽點的董座劉慧瑾是個怎
麼樣的人？「我是一個喜歡數字，對技術、商業化有興趣的人！」劉 慧瑾總是帶著笑意，也是個講效益的理工女，就學、職涯一路走來都
在第一團隊引以為傲，轉戰永豐餘也以拚台灣第一、世界第一為志向 。
　　問到何家父子對她的期許？劉慧瑾直言，何壽川希望她帶領集團持 續創新走向未來；第三代何奕達則是希望她成功。她會全力以赴，讓
這個大膽的決定也是英明的決定。
　　此前，劉慧瑾歷任台達電技術長辦公室處長、IBM全球企業諮詢服 務協理、IBM Research業務發展協理、施耐德電機策略客戶副總。她
透露，與何壽川並不認識，起初接到他的邀請電話，還以為是要她介 紹人，在幾次面談後，體會到是因為她的背景有助於永豐餘未來五大 發展方向，因此大膽接受挑戰。
　　劉慧瑾對永豐餘印象最深的是，她初中新學期拿到新課本，那個教 科書熟悉的味道，在她訪視紙廠時仍有記憶，還有永豐餘生技的產品
好吃。如今轉戰永豐餘，讓她震撼的有兩件事，一是永豐餘已不是傳 統造紙業，有半數轉投資子公司在科技、生技等領域；二是碰上疫情
與地球暖化，永豐餘已超前部署，投入循環經濟。
　　還有何壽川念茲在茲永豐餘的永續，對她而言是一個學習。國內外 百年企業有很高占比是家族企業，因為家族是大股東，會想得更遠更
深，為了讓企業長久不斷與時俱進。
　　悠遊在理工世界的劉慧瑾，喜歡數字、有規則的世界，因為有邏輯 運算可以遵循。但現今世界多變，少有規則、更多意外與驚喜，必須
自己找出邏輯、驅動因素，推導演算過程。她坦言有壓力，舒壓之道 就是找到對的人討論請教，以團隊力量共同解決問題與成長。  
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